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編集・発行に関し、ご意見・ご要望がありましたら、議会事務局（☎50-1217）までご連絡ください。

12月 傍聴自粛のお願い 市議会をより詳しく知りたいときは

ご利用ください！

市議会会議録と議会中継

○市役所 ☎50-1217
1階 情報コーナー/6階 議会事務局

○佐原中央図書館 ☎55-1343
○小見川図書館 ☎80-0511

香取市ホームページ http://www.city.katori.lg.jp/

香取市議会ホームページ http://www.city.katori.lg.jp/gikai/

製本された会議録は
こちらで閲覧できます

議会だよりは、要約表記で掲載しているため、詳しく
は市議会ホームページや会議録をご覧ください。

議会中継会議録

定例会
の日程

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するた
め、当面の間、本会議および委員会等の傍聴
は、できる限り自粛いただくようお願いします。

※上記は予定であり、変更となる場合があります。
※請願・陳情の12月定例会での受け付けは、11月18日（木）午後4
時までとなります。

本会議

本会議（一般質問調整日）

常任委員会

本会議

編集後記

会議録は、市議会ホームペー
ジ「会議録検索」から閲覧でき
ます。6月定例会の会議録ま
でご覧いただけます。

定例会・臨時会のライブ中
継は、市議会ホームページ
で視聴できます。録画映像
は、おおむね1週間後から
視聴可能です。

9月定例会のライブ中継視
聴者数は 112人、8月31
日から9月30日までの録
画再生件数は173件でした。

　広報表紙の取材で佐原ジュニア体操クラブを見学。橋本大
輝選手に続けとばかりに子供たちが鉄棒や吊り輪、平行棒、
そして25ｍの助走からの跳馬等に挑戦。学校の部活が消滅
の危機にさらされている現状を知り、山岸先生の熱意ある指
導とクラブ存続の努力が生かされるよう応援したい。金メダ
ルへ続く道の第一歩がここから始まったのだから。 （河野）

　昨年来、私たちの生活を一変させた新型コロナウイルス感
染症ですが、ワクチン接種が進み、少しずつではありますが
未来への展望が開けていることを実感します。香取市議会も、
基本に忠実な感染防止対策を取りながら活動は続いていま
す。「議会だより」をご覧いただきながら、その活動への関
心を深めていただければ幸いです。 （辻）

傍聴およびライブ中継、録画再生件数

傍聴自粛にご協力いただきありがとうございます。
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こだわりの逸材を生み出す香取の匠たちをご紹介します

Vol.12
佐原ジュニア体操クラブ

山岸 信行さん　
やま ぎし のぶ ゆき

　2020東京オリンピックにおける当クラブ出身の橋
本大輝選手への応援ありがとうございました。お陰様
で個人総合金、種目別鉄棒金、団体総合銀ということ
で3つのメダルを獲得したことはご承知のことと思い
ます。
　私にとっては東京大会をこの成績で終わることがで
きたことは、特別な思いであります。昭和54年に体
育教師として佐原高校に赴任し、全国総体、全国選抜、
国体等で上位になるものの、公立学校の部活動に限界

東京オリンピックを
終えて

を感じスポーツクラブでの責任ある選手強化に切り替
えたことが結果につながったと思います。
　活動場所や会員の確保など、大変なことばかりです。
競技力向上もクラブ経営には大事な要素です。
　令和5年度から、学校部活動のクラブ化が始まりま
す。当クラブの活動が全国のモデルになるであろうこ
とを期待しています。

※当クラブでは、随時メンバーを募集しています。
 お問い合わせは市民体育館☎55-1290まで。
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